



第69号

発行所 一迫花山商工会 栗原市一迫真坂字高橋10番地 電話 本所(0228)52-3300 支所(0228)56-2068 http://www.ayame.miyagi-fsci.or.jp

発行責任者 佐藤倫治

平成29年度 通常総会開催す!

一迫花山商工会の平成29年度通常総会が5月25日に開催され、本人出席47名・委任状出席85名の合計132名の会員が出席されました。斎藤昭芳会長が辞任、後任の会長に佐藤倫治副会長が就任。



斎藤会長の挨拶では、昨年度は経営発達支援計画の認定による経営発達支援事業に重点を置き、小規模事業者の持続的発展を期するため、会員ニーズの把握に努めると共に、会員に寄り添った伴走型支援の充実を図って参りました。

又、自己財源確保の観点から、各種共済事業にも力を入れ、会員皆様のご協力と役員の方々の努力により、商工貯蓄共済保有率県内No.1に輝くことが出来ました。

- ▽第1号議案 一迫花山商工会運営規約の一部改正(案)承認の件
- ▽第2号議案 平成28年度事業報告書並びに収支決算書、貸借対照表及び財産目録承認の件
- ▽第3号議案 平成29年度事業計画(案)及び収支予算(案)承認の件
- ▽第4号議案 平成29年度借入金最高限度額及び借入金先承認の件
- ▽第5号議案 役員欠員に伴う補欠選の件



役員欠員に伴う補欠選任

斎藤昭芳会長が一身上の都合により、4月末日で辞任されたことと青年部長の交代による役員欠員に伴う補欠選任が行われ、次の方々が新しく役員に選任されました。任期は前任者の残任期間(平成30年5月29日まで)となります。

新会長 佐藤 倫治(花山) 前副会長 新茶屋商店

副会長 阿部 朗(一迫) 前理事 会席料理丸勝

理事 高橋 良太(一迫) 新任 青年部長 ※理事1名は欠員

受賞 おめでとう

総会議案審議に先立って、一迫花山商工会地区内事業所に永年に亘り貢献された優良従業員の皆様方と本会の役員に対し、関係機関より表彰が行われました。

- ▽第56回全国商工会 全国大会に係る 全国商工会連合 会長表彰
- ▽役員功労者 (役員功労者) 佐藤 利郎(理事) 高橋 光廣(監事)
- ▽宮城県商工会連合 会長感謝状 (共済事業推進功労者) 佐藤 和也(理事)
- ▽宮城県商工会連合 会長表彰 伊藤 忠良(宮城化成) 千葉 真幸(宮城化成) 千葉 和行(宮城化成) 新妻 英明(新妻合成製作所)
- ▽一迫花山商工会長表彰 秋山 剛(高橋設備工業) 三浦 克二(金野建築板金工業所) 三浦 伸一(新妻合成製作所) 鹿野 純(新妻合成製作所) 伊藤 慧(新妻合成製作所) 高橋 慶之(新妻合成製作所) 菊地 伸介(新妻合成製作所) 佐藤 勝也(新妻合成製作所) 佐藤 あえ子(新妻合成製作所) 玉井 康弘(宮城化成)

美容室ミュゼ

●代表者 中條 正子 ●事業所 栗原市一迫真坂字清水 塚ノ原33-1 電話・52-3372 ●事業内容 美容全般、着付、出張カット ●お店のPR クリニック志向のメニューを提案しています。 パーマ、カラーを行う前に頭皮専用の200倍のマイクロスコープを使い、頭皮診断を行います。頭皮洗浄(ヘッドスパ)。お客様の送迎をさせていただきます。

●これからの目標は おかげ様で一迫で営業させて頂いて今年で15年になります。「癒し・自然・健康」をテーマに



にクリニック性の高い生薬の使用に加え、血行を改善して、頭皮や毛髪の悩みに応えられる美容の施術を強化していきます。 ●地域活性化についてはお考えですか 微力ながら美容という仕事を通して、より多くの方に体感して頂き、元気で笑顔あふれる地域になったらいいと思います。 ●商工会への要望 開店前から色々相談ののって頂き、感謝しております。今後も御指導よろしくお願致します。

青年部新旧部長挨拶

商工会青年部の平成29年度通常総会が開催され、任期満了に伴う役員選任により新しい部長が就任されました。

就任の挨拶 【青年部】新部長 高橋 良太

今年度より2年間、一迫花山商工会青年部長を務めさせて頂いた、皆さま高橋良太と申します。一迫姫松にて、地域の皆様の支えのもと(高橋商店という金属リサイクル業を営んでおります。まだまだ青年部員としての経験も浅く、右も左もわからない未熟者ではございますが、新青年部長として、地元に残る若い世代が活躍できるように努めます。一つでも作りたいと思っています。そしてこの一迫花山という地域をより盛り上げていくために微力ではございますが、頑張っていきたいと思います。

退任の挨拶 【青年部】前部長 佐藤 和也

2年間の青年部長、最初は不安もありましたが、青年部員、親会、商工会の職員、地域の皆様からのお力添えのおかげで務め上げることが出来ました。部長としては、力不足な点もあり、皆様にご迷惑をおかけした場面も多々あったと思います。しかし、この2年間で学んだ様々なことは、自分にとっても良い経験になったと思っております。今後は、この経験を活かし、新部長を支えつつ、青年部活動に励みたいと思っております。2年間本当にありがとうございました。

夏祭りのシーズン うちわが盛り上げます

デザイン例です

裏面名入れいたします。

ふりんと博士 一迫柳目字谷地田八二一 電話五七・七三〇 ファックス五七・七三三

毎年品切れが出ますので早めにご注文ください

広報の有料広告を募集いたします (低コストで幅広くPRできます)

商工会では、広報(年6回発行)に掲載する事業所の広告を募集しております。掲載ご希望の方は、発行する月の20日まで原稿を添えて一迫花山商工会までお申し込み願います。

- 広告料 (1回の掲載につき) 5,000円(税込)
- サイズ (横11.0cm×縦6.5cm)
- 今後の発行予定 7月31日、9月30日、11月30日、1月1日、3月31日
- 発行部数 3,300部 (一迫花山全世帯)

【見本】 ○〇のことならお任せ下さい **一迫花山商店** 一迫花山太郎 一迫真坂字高橋10 電話52-3300

第35回 山王史跡公園あやめ祭り

開催日時 平成29年6月16日(金)～7月5日(水) 8:30～17:00

催物内容 【開園式】

- 6月16日(金) 9:30
- 【第32回みちのく鹿踊大会】
- 6月25日(日) 10:00～13:00
- 【第30回あやめ祭り神楽大会】
- 7月2日(日) 9:10～15:00
- 【いちはさま紙芝居一座】
- 6月18日(日)、21日(水)
- 10:00～随時

開催場所

栗原市一迫山王史跡公園あやめ園
(栗原市一迫真坂字道満地内)

連絡先

一迫観光協会
☎0228-52-2114

- 1万3千平方メートルの敷地にハナショウブ約300品種22万株植栽。
- 祭り期間中に咲く花はハナショウブ(アヤメ科)です。あやめの花は5月です。
- 期間中、園内でハナショウブの株販売(500円)しています。
- 株分けで増えた種類を販売するので、園内で自由に選ぶことはできません。



南くりこま高原 一迫ゆり園

開催日時 平成29年6月16日(金)～7月下旬

開催場所

南くりこま高原一迫ゆり園

開催内容

広さ30,000㎡の園内で200品種15万本のユリを楽しむことができます。特に、今年は花粉の無い八重咲の珍しいユリを楽しむことができます。

見頃

早咲き 6月20日頃～7月10日頃まで
遅咲き 7月3日頃～7月20日頃まで

連絡先

南くりこま高原一迫ゆり園
☎0228-52-4551



第52回 奥山便り



深山の住人より

筆 森の守人

栗駒山に、駒姿と種まき坊主が表れると、昔の農家では田植えや、畑の作業の開始時期とされてきました。今年も、くつきりと天かける天馬のような駒姿が見えています。去る五月二十一日に山開きを終えて、ゆり園やあやめ園も開園し、いよいよ栗原の観光シーズンの到来です。山の緑は、芽吹いたばかりで淡い、柔らかな新緑を楽し

ませてください。残雪の後から水芭蕉や、イワナシ、しよじょうばかま等可憐で美しい花々が、訪れる人々を迎えてくれます。今年の山開きでは、湯浜コース初の駒神輿が、青年会有志の協力で行われました。湯浜コースは、全長八キロ、高低差千m、ブナの森や大雪渓、沢渡り、岩場や、急坂登りと、栗駒山登山コースの中でも難所と言われていますが、皆で協力し合い、駒神輿を山頂まで無事担ぎ上げました。素晴らしい事です。大仕事をやり遂げた青年達は、大きな達成感と安堵の気持ちで晴れ晴れとしています。これから、栗駒山は、深い緑に包まれ、えぞ春セミの大



山開き

合唱や、オオ瑠璃の透き通る鳴き声、アカシヨウビンの谷に冴えわたる声へと変わって行きます。今年の冬は、里ではほとんど雪が降りませんでした。栗駒山では例年並みの積雪でした。夏の登山では、残雪が暑さを癒してくれる事でしょう。

インフォメーション

女性部総会終了！「二花身守り事業」を展開

去る4月27日、平成29年度一迫花山商工会女性部通常総会が開催されました。荒木久美子部長は、新しく開始した事業や研修旅行など、多くの部員が積極的に参加されたことへの感謝と、引き続き女性部活動を活発にしていきたいという旨を挨拶で述べました。議長には阿部久子さんが選出され、スムーズな進行のもと、提案された議案はいずれも満場一致で承認可決されました。

昨年度は新事業として、地域に貢献したいという思いと、子は地域の宝であるという思いから「二花身守り事業」も行われました。この「身守り」は、「二迫花山商工会女性部」の略称「二花」になぞらえた花をモチーフとし、小さな鈴が付いたものです。「身の安全」の願いを込め、女性部員が一つ一つ丁寧に編みこんで作成致しました。



新会員紹介

- ◎ま酒や 代表 菅原 千夏 業種 飲食業
- ◎高橋良太 青年部長 (南高橋商店(姫松))
- ◎野口岳 青年部副部長 花山養魚場(花山)
- ◎狩野良太郎 青年部副部長 狩野魚店(一迫)

お買い物 お茶のみに いつでも どこでも 片道300円!!

一迫ふれあいタクシーへの利用登録はお済みですか?

一迫ふれあいタクシーを利用するには、利用登録が必要です。利用登録は無料で、登録票に必要事項をご記入いただきます。登録後は、すぐにご利用いただけますので、まだ登録をされていない方は、お早めに申込み下さい。お得な割増利用券もご用意しています。

お問合せは、一迫花山商工会 ☎52-3300

★金融相談日のお知らせ★

- 相談日程 6月8日(木)・21日(水) 7月6日(木)・20日(木)
- 相談時間 午前10時～午後4時まで
- 場所 一迫花山商工会本所

※事業資金でお悩みの方は、お気軽にご相談下さい。
※ご相談の際は、あらかじめ電話等で予約の上ご来所願います。

経営改善を図ろうとする小規模事業者の方をバックアップするため、無担保・無保証人・低利で融資する商工会の会員限定の融資制度です。

マル経融資制度

をご利用下さい!

●マル経融資制度(小規模事業者経営改善資金融資制度)

融資対象	常時使用する従業員が商業・サービス業：5人以下、製造業・その他：20人以下の事業者
対象資金	運転資金、設備資金
融資額	2,000万円以内(※1)
返済期間	運転資金 7年以内(据置1年以内) 設備資金 10年以内(据置2年以内) ※元金返済据置期間は、ご希望の期間に設定できます。
融資利率	年1.11%(平成29年5月17日現在) ※最新の金利は商工会にご確認下さい!
融資機関	日本政策金融公庫(国民生活事業)

商工会の「経営指導」と「融資の推薦」を受けた方が利用できる制度です!
※1 1,500万円超の貸付を受けるには、事前に事業計画を作成する等の要件がございますので、詳しくは商工会までお問い合わせ下さい。

マル経融資3つの特長

- 1 担保不要!
- 2 保証人不要!
- 3 低金利!

【申込の要件】
①商工会の経営指導を受けていること(原則5か月以上)
②所得税、法人税、事業税等の義務納税額をすべて完納していること
③工業者(最近1年以上事業を行っている事業者)
※日本政策金融公庫の非融資対象業種等は対象外

マル経融資などの金融や経営に関するご相談はお気軽に一迫花山商工会 まで! ☎52-3300

6月・7月 税のカレンダー

6月	<p>【納税関係】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●個人市・県民税第1期分納付【30日】 ●5月分源泉所得税及び復興特別所得税、特別徴収市・県民税納付【12日】 ●特別徴収市・県民税納期の特例分納付(平成28年12月から平成29年5月分)【12日】 ●国民健康保険税第2期分納付【30日】 <p>【申告・申請関係】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●4月決算法人の法人税・地方法人税・法人市民税・法人事業税の確定申告 ●4月決算法人の消費税の確定申告 ●10月決算法人の中間(予定)申告 ●10月決算法人の消費税中間申告 ●所得税及び復興特別所得税の予定納税額の通知
7月	<p>【納税関係】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●所得税及び復興特別所得税予定納税額第1期分納付【31日】 ●固定資産税第2期分納付【31日】 ●6月分源泉所得税及び復興特別所得税、特別徴収市・県民税納付、源泉所得税納期の特例分(1月～6月分)納付【10日】 ●国民健康保険税第3期分納付【31日】 <p>【申告・申請関係】</p> <ul style="list-style-type: none"> ●所得税及び復興特別所得税予定納税額の減額申請【18日】 ●5月決算法人の法人税・地方法人税・法人市民税・法人事業税の確定申告 ●5月決算法人の消費税の確定申告 ●11月決算法人の中間(予定)申告 ●11月決算法人の消費税中間申告

編集後記

たまに台風級の風が吹く活気のある季節になりました。29年度もスタートいたしました。役員のみならず、みなさまより多くのお問い合わせが、また、表彰された皆様受賞おめでとうございます。この数年で街中が寂しくなってきた昨今です。時はたいては過ぎるのですが、野口五郎の「私鉄沿線」の歌が流行していた頃に住んでいた「武蔵小杉」が今では住みたい街ランキング6位だとか、あの当時は高いビルもなく落ち着いた普通の街並みでした。自然豊かな一迫花山もあと何十年か経つてこのような発展があるのかもしれない。そして住みたい街を目指し、そして賑やかな街を歩きたいものです。何がきっかけで変わっていくのでしょうか、皆で考えていきましょう。6月になりますといろいろなイベントが催されます。時間がありますら街の中にもっと足を運ぶ下され。皆様に、健康に留意して商いに励みましょ。 (広報編集委員 津田 正子)